

Anna-Freud-Schule, Mittwoch, 14. Februar 2024

## Gefängnisballturnier am Faschingsdienstag

Am Faschingsdienstag fand unser traditionelles Gefängnisballturnier in unserer Turnhalle statt. Viele Eltern waren zum Zuschauen anwesend und verfolgten gebannt von der Zuschauertribüne die spannenden und fairen Spiele der 1./2. Klassen und der 3./4. Klassen gegeneinander. Zwischendurch konnten sich alle an dem leckeren Verkaufstand



unserer beiden 3. Klassen stärken. Die beiden Klassenkassen freuen sich über die phänomenale Einnahme von über 900 €. Ein herzliches Dankeschön an alle HelferInnen.

Eine ganz besondere Überraschung erwartete alle SchülerInnen und BesucherInnen am Ende zur Überreichung der Siegerurkunden. In diesem Jahr überreichte das Mainflinger Dreigestirn persönlich mit einer kleinen passenden Rede die Urkunden unseres Gefängnisballturniers an alle Klassen. Großen Jubel gab es noch einmal zum Ende, als sogar Süßigkeiten geworfen wurden.

Ein ereignisreiches Turnier mit viel Spaß und Spannung für alle!